## LE RAMADAN ARRIVE & BIENTÔT !

Les enfants, le ramadan arrive dans quelques , jours! vite vite il faut que nous nous préparions à accueillir cet invité honorable.



Le mois du ramadan est le mois où tous les croyants jeûnent, c'est-à-dire qu'ils se privent de boire, de manger et de faire toutes les mauvaises actions pour se rapprocher de Dieu.

C'est le quatrième pilier de l'islam

Les musulmans multiplient les bonnes actions et surtout ils augmentent le nombre de prières!

Allah accorde une très grande récompense aux jeûneurs.

Et si pour commencer nous apprenions à prier??